

XPOS

Hadiri Rakornas XV KMHDI Wapres RI dan Gubernur NTB Sampaikan Pesan

Syafruddin Adi - NTB.XPOS.CO.ID

Jun 30, 2022 - 22:26



Mataram NTB - Gubernur Nusa Tenggara Barat, Dr H Zulkieflimansyah, SE, MSc berpesan kepada peserta Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) XV Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia (KMHDI) di Ballroom Hotel Prime Park,

Mataram, Kamis (30/06/2022), agar dapat memanfaatkan waktu dengan baik membahas isu-isu strategis bangsa.

“Tidak usah rapat terlampau lama. Jadi kalau mahasiswa dibiarkan terlampau lama diskusi, panjang diskusinya yang hadir bukan batin atau hati yang tertautkan, tapi banyak debat-debat yang sebenarnya tidak perlu,” pesannya.

Mendampingi Wakil Presiden RI, KH Ma'ruf Amin dalam rangkaian kunjungan kerja dua hari di NTB, Gubernur juga mengajak para peserta yang hadir tidak hanya menghabiskan waktu di dalam ruangan tetapi juga dapat menikmati keindahan pariwisata yang ditawarkan NTB dan daerah-daerah sekitarnya, seperti Bukit 360, lokasi untuk menikmati Sirkuit Mandalika.

Sementara itu Wapres Ma'ruf Amin dalam Rakornas bertema “Merawat Indonesia”, memberikan tiga pesan khusus yang perlu ditindaklanjuti oleh para pemuda yang tergabung dalam organisasi tersebut.

Pertama, Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia dapat memperkuat organisasinya agar semakin solid secara internal, hingga mampu mengajak anak bangsa untuk memperkuat nasionalisme, merangkul kemajemukan, mencintai budaya, mengembangkan diri di tengah kemajuan teknologi, serta membangun bangsa dan menjaga bumi agar tetap layak huni.

Yang kedua, Wapres menekankan, forum Rakornas untuk menggali gagasan, menemukan terobosan dan menentukan langkah strategis dalam membantu pemerintah menyiapkan SDM yang berkualitas. Baik penguasaan ilmu pengetahuan, inovasi dan kreativitas maupun wawasan kebangsaan.

Terakhir, kata Wapres, KMHDI dapat memberikan rumusan gagasan dan mendukung pemerintah dalam menjalankan tugas sebagai tuan rumah G20.

“Saudara sekalian juga diharapkan aktif dalam event G20 yang menggandeng kaum muda, termasuk dalam pemberitaan positif melalui media sosial,” harap Wapres.

Sementara, Ketua Presidium KMHDI I Putu Yoga Saputra mengungkapkan, tema “Merawat Indonesia” mengandung makna bahwa seluruh kader KMHDI memiliki semangat juang yang sama dalam menjaga nilai-nilai dasar atau falsafah hidup bangsa. Selain itu keberagaman yang dimiliki Indonesia adalah anugerah. Dikatakannya, sebagai generasi penerus, KMHDI harus turut menjaga dan bertanggung jawab membawa Indonesia menjadi negara maju.

Hadir pula dalam acara tersebut, Walikota Mataram Mohan Roliskana, Ketua Presidium Forum Alumni Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia, Forkopimda dan Ketua PD/PC KMHDI se-Indonesia.

Sementara Wapres didampingi Kepala Sekretariat Wapres Ahmad Erani Yustika, Deputi Bidang Dukungan Kebijakan Pembangunan Manusia dan Pemerataan Pembangunan Suprayoga Hadi, Direktur Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan, Kementerian Pertanian, Nasrullah, Staf Khusus Wapres Bidang Komunikasi dan Informasi Masduki Baidlowi, Staf Khusus Wapres Bidang Penanggulangan Kemiskinan dan Otonomi Daerah M. Imam Aziz, dan Tim Ahli Wapres Farhat Brachma.(Adb)